

Medio millón

Escrito por Salvador
Viernes, 14 de Febrero de 2014 17:27

MEDIO MILLÓN

En estos momentos, el marcador de visitas señala 499923. Faltan 77 y llegaremos a los quinientas mil encuentros entre mis sueños y vuestra buena voluntad.

77 clic que son los mismos que los días que me faltan para cumplir los ochenta años. Gracias a Dios, espero cumplirlos, aunque ya sabéis por varios medios (no por mí, que estaba imposibilitado) que he estado al borde del salto definitivo, como he intentado relatar en mis dos últimos artículos, escritos a duras penas.

Bonita cifra para dar gracias por todo y abrirse de nuevo a la esperanza.

Sólo quiero decir esto, para que conste, precisamente en el día de los enamorados. Yo lo estoy de mi página y, aunque últimamente la tenía abandonada, espero reiniciar una relación entrañable con ella.

Que es tanto como con vosotros.